

Date / date : JJ / MM / AAAA. Heure / hours : ___ h ___.

Nom / name : _____ Prénom / first name : _____.

Adresse / Adress : _____

CP / Zip Code : _____ Localité / City : _____.

email : _____@_____. Tél / phone : _____

Je reconnais avoir pris connaissance des conditions d'utilisation exposées ci-dessous et avoir reçu les consignes de sécurité me permettant de piloter le Swincar.
I agree read the terms of the set out before and received safety instructions to drive the Swincar.

Signature: _____

Date / date : JJ / MM / AAAA. Heure / hours : ___ h ___.

Nom / name : _____ Prénom / first name : _____.

Adresse / Adress : _____

CP / Zip Code : _____ Localité / City : _____.

email : _____@_____. Tél / phone : _____

Je reconnais avoir pris connaissance des conditions d'utilisation exposées ci-dessous et avoir reçu les consignes de sécurité me permettant de piloter le Swincar.
I agree read the terms of the set out before and received safety instructions to drive the Swincar.

Signature: _____

Date / date : JJ / MM / AAAA. Heure / hours : ___ h ___.

Nom / name : _____ Prénom / first name : _____.

Adresse / Adress : _____

CP / Zip Code : _____ Localité / City : _____.

email : _____@_____. Tél / phone : _____

Je reconnais avoir pris connaissance des conditions d'utilisation exposées ci-dessous et avoir reçu les consignes de sécurité me permettant de piloter le Swincar.
I agree read the terms of the set out before and received safety instructions to drive the Swincar.

Signature: _____

Permis B obligatoire. port du casque obligatoire (Fourni). L'utilisation du Swincar peut entrainer des accidents en cas de mauvaise utilisation ou de faute d'inattention. L'utilisateur s'engage à respecter les règles de sécurité et de conduite exposées sur le point de location et à assumer financièrement les frais de réparation en cas de détérioration du matériel en plus du coût de la location. L'accompagnateur à la possibilité d'immobiliser le véhicule en cas de manquements à ces règles. L'utilisateur peut arrêter à tout instant sa balade accompagnée s'il ne se sent pas apte à piloter le Swincar, avec remboursement partiel au prorata temporis. Tous nos circuits sont précédés d'une phase d'initiation que l'utilisateur s'engage à suivre.

En aucun cas le loueur ne pourra être tenu pour responsable des dégâts et blessures causés par la négligence et le non-respect des règles de sécurité et de conduite de l'utilisateur. Le loueur peut être amené à publier librement des photos et vidéos du circuit auquel prend part le participant. Cette location s'inscrit dans un processus de formation sous forme de conduite accompagnée.

License B required. wearing a helmet is mandatory (provided). The use of the swincar can lead to accidents in case of misuse or carelessness. The user commit himself to respect the rules of security and conduct exposed on the point of hiring and to assume financially the expenses of repair occasioned in case of deterioration of the material, in addition to the cost of the hiring. The attendant has the the opportunity to immobilize the equipment in case of breaches of these rules. The user can stop at anytime his ride accompanied if he does not feel able to control the Swincar, with partial refund prorata temporis. All our circuits are preceded by an initiation phase that the user agrees to follow. In no case the renter can not be held responsible for damages and injuries caused by negligence or non-compliance with the rules of safety and conduct of the user. The renter may be required to publish freely photos and vidéos of the circuit in witch the participant takes part. This rental is part of the training process in the form of accompanied.